
 

 

平成２７年度 第１回ＰＴＡ評議員会 報告 

平成２７年５月１６日(土）１０時から第１回ＰＴＡ評議員会が開催されました。今年度の新役員の

紹介や役職の決定、事業計画・予算などが話し合われました。次にその概要を報告します。 

                                                       

 議事 

（１）平成２６年度 事業報告及び決算報告 

●事業報告 

   ○評議員会を年間５回実施。 

○６月下旬～７月初旬にかけて地区懇談会を３会場で実施。 

○千町祭では例年通り同窓会と合同の餅つき大会を実施。新メニューのクリームぜんざいも好評

であった。 

○10月にはＰＴＡ研修旅行（鳥取県）を実施。 

○広報活動（広報紙年間３回発行） 

○補導活動（年間４回実施） 

多くの評議員の御参加をいただきました。ありがとうございました。 

●決算報告   

○例年と大きな違いはなく会計処理されている。 

○ヨット部の世界選手権出場への援助をした。 

（２）監査報告 

   ○問題なく処理されている旨の報告 

（３）平成２７年度 事業計画及び予算 

●事業計画 

   ○ＰＴＡ評議員会を５回開催予定。（６月は地区懇談会について、８月は千町祭について、11月

は餅つきの決算報告とＰＴＡ研修旅行について、２月は１年間の総括について話し合う予定） 

   ○地区懇談会は３会場で実施予定。 

○千町祭では例年通り同窓会と合同の餅つき大会を実施予定。今年度も千町祭でクリームぜんざ

いを販売することとなった。 

   ○１１月（もしくは１０月）にはＰＴＡ研修旅行も開催予定。今年は西の方面を予定。 

○広報・補導も例年通り活動予定。 

●予算   

   ○昨年度実績を元に作成。 

（４）部活動等振興基金について 

○決算及び予算について 

（５）新役員（各種委員）の選出（案） 

   ○今年度の会長、副会長、監事の選出がなされた。候補については次のとおりである。 

会長 川角 美樹 

副会長 八幡 紀彦 岡部 好香 

監事 小林 祐子 秦井 暁子 

   ○すべての役員が文化研修委員、補導委員、広報委員に分かれて所属する。またその中から各委

員の委員長を選出した。 

 

 



 

 

文化研修委員長 中崎 裕子 

補導委員長 松田 顕次 

広報委員長 石川 敬子 

（６）その他 

   ○ＰＴＡ組織の顧問に、前会長橋本里子さんが就くことが、承認された。 

 

（１）～（６）の議案について、すべて承認された。 

 

評議委員会後、「ちまち」にて昼食会が催された。     

 

 

 

 


